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第１学期終業式 オンラインで実施！
１学期が終了しました。１・２年生の宿泊学習，３年生の修学旅行，各部活動の総体などコロナ禍の中

でも学校生活が動いています。また，２学期には体育祭，３年生の宿泊学習や，合唱コンクールなど多く
の行事が予定されています。しかし，コロナ禍には変わりありません。感染者数もまた増えてきています。
慣れてしまい，油断したり対策を怠ったりすることなく生活をしていきましょう。
学校生活の重点にあげた３Ｃの「挑戦」「変化」「継続」はどうでしたか。始業式の折に「続けろ，夢中

になれ，自分で決める」という話をしました。部活など様々な場面で，皆さんの一生懸命な姿を見ること
ができました。
頑張っても成果伴わなかったり，思うようにいかなく，苦しくなったりすると，「もう無理」いう言葉

を口にしてしまいます。「限界」を感じてしまいます。でも，限界は誰が決めものでもなく，自分自身で
決めるものです。やらされていることは続けることは難しいのですが，自分で決めたことは頑張れるもの
です。今が苦しさのピークならその先はきっといいことが待っているはず。
ぜひ，夏休みも，２学期も「続けろ，夢中になれ，自分で決める」

１学期を振り返って（一部略）
１年 新しい世界に入って 増子 ゆあ
中学生になって3か月が過ぎました。私は，この３か月でたくさんのことを学びました。まず，委員会で

は学年中央委員会で，学年の中心となって働きました。その中でも「自学・生活の記録１００％キャンペー
ン」などキャンペーン活動を行ったことが印象に残っています。
次に，部活動です。吹奏楽部に入りパーカッションを担当しています。最初はうまくできなかったことも，

先生や友達のアドバイス，先輩の応援で，練習したことが上手になっていき，「面白い！吹奏楽部に入ってよ
かった。！と思うことができました。今は，中央地区ｺﾝｸｰﾙに向けて頑張っています。
２学期には，体育祭などたくさんの行事も待っています。２学期では学力を上げ，生活のリズムを崩さず

に学校生活を送っていきたいです。

２年 気付きと達成感 水品 友里
２年生になって、意識して変えたことがあります。それは、１年生の時より、視野を広げ、周りをよく見

て行動するということです。視野を広げ、周りをじっくりと見てみると、いろいろなことに気づきます。十
人十色といわれるように、クラスのみんなはひとりひとりの性格が違います。困っている人も、その理由は
様々です。私は、声のかけ方をその人に合ったかたちに少しずつ変えてみました。最初はなかなかうまくい
きませんでしたが、最近では、クラスの中で、私を信頼してくれる人が増えた気がします。私は、今年も学
年中央委員に立候補しました。各クラスの学中委員と何度も話し合いを重ね、学年一人一人が３分前行動を
意識してくれるよう、「準備 OK ？キャンペーン」を企画しました。現在、企画は軌道に乗ってきており、一
人一人が３分前行動を意識してくれるようになりつつあります。ある日の休み時間、廊下にいた人たちが声
をかけ合って教室に入っていく様子を見て、すごくうれしい気持ちになりました。学年が一歩ずつ前進して
いるという達成感を感じた瞬間でした。これらの「気づきと達成感」を生かし、２学期も、周りの人を支え
てあげられる学校生活を送っていきたいです。私の挑戦はまだまだ続いていきます。

３年 １学期を振り返って 茶園 祈里
私は、この１学期に頑張ったことが３つあります。１つ目は、部活動です。私が所属する女子ソフトテニ

ス部は最後の総体に向けてたくさんの練習を重ねてきました。初日の団体戦では決勝トーナメントで、個人
戦では３回戦目で敗退してしまいました。これで仲間たちと共にテニスをすることが出来なくなるのかと思
って悲しい気持ちになりました。それでも、私たちは３年間続けてきたことと最後の試合で全力を尽くせた
ことに、自信をもつことができました。
２つ目は勉強です。私は、期末テストに向けて、今まで部活動に充てていた時間を勉強に充てました｡特に、

自分の苦手な理科と社会の勉強は力を入れて取り組みました。結果は自己ベスト更新とまではいきませんで
したが、一番頑張った理科と社会で高得点を取ることが出来ました。
３つ目は、英語のプレゼンテーションフォーラムです。私は英語が一番好きな教科で、もっと自分の英語

力を伸ばしたいと思い参加しました。当日まで多くの方に助けてもらいながら、たくさんの練習を重ねてき
ました。本番は緊張することもなく、落ち着いて練習の成果を発揮することが出来ました｡結果は残念ながら、
次の大会には至りませんでした。しかし、結果がすべてだったとは思いません。プレゼンテーションフォー
ラムを通して、他の学校の人と英語でコミュニケーションを取ることが出来たということは、私にとってと
ても良い、大きな経験になりました。この３つの頑張ったことを基に、夏休み、２学期以降も勉強を頑張っ
ていきたいと思います｡赤塚中学校の３年生、最高学年として誇りと自覚を持って日々生活していきたいと思
います


